



Tauchclub Amphiprion e.V.
Sindelfingen

Zur Aus- und Weiterbildung veranstaltet der Tauchclub Amphiprion e. V. die

Moped Ausfahrt 2022

**Auch dieses Jahr würde ich wieder eine TCA-Moped-Tour organisieren.
Dieses Mal wird es eine größere Tour (ca. 300 – 400 KM).
(voraussichtlich Südschwarzwald)**

**Wie immer werden wir so fahren, dass jeder hinterherkommt.
Am Wendepunkt wird es eine Einkehr geben, wo wir uns für den Rückweg stärken können.
Treffpunkt ist der Parkplatz am Glaspalast in Sindelfingen am:**

14. August 2022 Abfahrt ist 09:00 Uhr

**Bitte meldet Euch bei mir an (tordast@arcor.de), damit ich weiß wer mitkommt.
Bitte denkt an genügend Getränke für unterwegs und dass das Moped vollgetankt ist.**



Hinweis: Es handelt sich um eine vereinsinterne Veranstaltung des TCA Sindelfingen.
Bei dieser Ausfahrt werden Fotos gemacht, die im Blubberblättle, auf unserer Homepage oder bei Bildpräsentationen veröffentlicht werden.
Wer nicht fotografiert werden möchte teilt dies bitte vor Beginn der Veranstaltung dem Organisator mit, ansonsten wird von einer honorarfreien Genehmigung ausgegangen.